

# *Caravana de la Libertad continúa por Sancti Spíritus su recorrido*

---

*Image not found or type unknown*



**Imagen ilustrativa**

Sancti Spíritus, 6 ene (RHC) Aunque han pasado 65 años de la entrada de la Caravana de la Libertad aquel 6 de enero de 1959, el recuerdo de los barbudos guiados por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz sigue vivo hoy, en esta ciudad, cuando muchos de sus hijos se dieron cita para rememorar el paso glorioso de los guerrilleros.

Entre banderas de Cuba y del 26 de Julio y vivas a Fidel, los espirituanos volvieron a vibrar de emoción con las palabras expresadas por el líder eterno aquella fría madrugada desde uno de los balcones de la

otrora Sociedad El Progreso, actual Biblioteca Provincial Rubén Martínez Villena.

Inspirados en el ejemplo de caravanistas como Alcibiades Aguiar Rondón, 40 niños y jóvenes del territorio reeditaron junto a él el trascendental suceso a través de un recorrido por varias de las arterias más céntricas de esta localidad hasta el parque Serafín Sánchez Valdivia.

Hoy llegamos al lugar donde estuvo nuestro Comandante en Jefe hace 65 años y llevamos con orgullo el nombre y la estirpe de un hombre que hizo política, poesía y país con los humildes y por los humildes, dijo Leidy Mariam Rodríguez Rodríguez, vicepresidenta del Movimiento Juvenil Martiano en Sancti Spíritus, organización que celebra su aniversario 35.

Insistió en que ante los retos que impone el escenario actual, sobre todo, en el orden simbólico, y que buscan dañar la mítica revolucionaria de la Isla y su unidad, habrá que volver una y otra vez al Apóstol, como el que retorna siempre a los brazos de un padre, aseveró.

Como parte del acto político cultural, Aguiar Rondón recibió el reconocimiento de la juventud; mientras, a varios espirituanos se les entregó el carnet de militantes de la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) y del Partido Comunista de Cuba y un grupo de instituciones como la Biblioteca Provincial Rubén Martínez Villena merecieron el agasajo del pueblo.

Al decir de Abran Sánchez González, primer secretario del Comité Provincial de la UJC, múltiples son también los desafíos para que esta organización sea la verdadera vanguardia a la que se aspira y, en esos empeños, destacó el papel asumido por casi mil jóvenes que se han sumado a los campamentos para impulsar la producción agrícola y otras actividades económicas.

Cuando en enero de aquel año glorioso Fidel Castro Ruz, líder histórico de la Revolución, llegó a Sancti Spíritus, el sitio perteneciente a Las Villas mostraba un panorama muy desfavorable y apenas si existían un hospital civil, una casa de socorro y algunas clínicas privadas.

Sin embargo, esta urbe exhibe una amplia red de instituciones sanitarias, culturales, deportivas, económicas, sociales; mientras, aún en medio de las más complejas circunstancias, sus pobladores de alistan para recibir los 510 años de la otrora villa con espacios renovados.

En horas de la tarde de este viernes, los caravanistas de Ciego de Ávila entregaron la bandera cubana a los de Sancti Spíritus en los límites entre ambos territorios, y luego, los niños y jóvenes de esta región central visitaron sitios históricos de esta localidad.

Tal como sucediera hace seis décadas y media cuando el Guerrillero del Tiempo encabezó el recorrido de los barbudos, la Caravana de la Libertad seguirá su periplo por otras provincias del país hasta llegar a La Habana, este 8 de enero.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/343820-caravana-de-la-libertad-continua-por-sancti-spiritus-su-recorrido>



# **Radio Habana Cuba**